



A photograph showing two young boys in a garden. The boy on the left wears a yellow baseball cap with a black 'H' logo and blue jeans, bending over a green plant. The boy on the right wears a red and white striped hoodie and dark pants, also bending over the plants. They appear to be examining or working with the foliage.

大根引きを楽しむ子どもたち



きらら夏祭りの様子

ぎ室やにゅうじ室、自習や読書ができる学習室や会議室があり、3階にはピアノの発表会や講演会、軽スポーツに利用できる160人収容の多目的ホールのほか、趣味・サークル活動として利用できる創作室や調理室、和室など、様々な目的に応じて利用できる。

きららホールは、公民館・図書館・児童館の3つの機能を持つた複合施設である。地下1階から地上3階建てで、地下にはダンスの練習や、個人の楽器練習、バンド練習などに使用できる音楽室が3室、1階には、図書館北分館と伊丹市北支所が配置されている。2階には、保護者と幼児が自由に遊べるゆう

の「きららホール」は、市民から募った95件の中から、「生涯学習の拠点として、ここで活動する市民がキラキラと輝けるようにな」という願いが込められて選ばれた。以降、同ホールは20年に渡って地域住民を中心となつて運営する「人々が出会う交叉点」として、多彩なイベントや活動を通じ、市民同士の交流や学びを深めてきた。

向け、同懇話会のメンバーが中心となって「NPO法人まちづくりステーションきらめき」を設立。翌年4月「きららホール」は、伊丹市で最初の指定管理者としてスタートした。

マスコットキャラクターの きらりんとベイベイ

地元の鴻池商工会と連携・協力した「清酒発祥の地」鴻池(「)にちなみ、「日本酒学講座」も開催している。

伊豆市立北部学習センター(きららホール)の読み

伊丹市立北部学習センター(きららホール)の歩み	
平成11年 9月	北部地域拠点施設整備を位置付けた第4次伊丹市総合計画基本構想が定まる
平成14年 2月	(仮称)伊丹市立北部拠点施設建設懇話会が提言を提出
平成15年11月	「特定非営利活動法人まちづくりステーションきらめき」(以下「きらめき」)設立
平成15年12月	北部学習センター条例制定
平成16年 3月	北部学習センターの指定管理者として「きらめき」の指定を議決
平成16年 4月	4日、伊丹市立北部学習センター(きららホール)開館
平成17年12月	図書館北分館の指定管理者として「きらめき」の指定を議決
令和 2年 2月	第72回「優良公民館文部科学大臣表彰」受彰
令和 2年11月	伊丹市市制施行80周年記念自治功労賞受賞
令和 4年12月	北部学習センター及び図書館北分館の指定管理者として「きらめき」の5回目の指定を議決

場だけではなく、子育てについての悩みや疑問に応えるため相談員を配置するなど、子育て支援の場としても活用され、多くの親子でにぎわう。2階の談話コーナーでは、放課後、多くの子どもたちが来館し、宿題や読書、オセロゲームやけん玉などに興じる姿が見られ、子どもの居場所としてすっかり定着している。

講座やイベントも充実

きららホールでは、0歳～高齢者まで幅広い年齢層に対応した様々な講座や事業が1年を通して開催される。

「フラダンス」や「ヨガ」、「エアロビクス」、自己治癒力をうながす健康体操「自彊術」や「太極拳」など、いずれも利用者が満足できるメニューが揃っている。

また、「落語会」や「ジャズフェスティバル」「元タカラジエンヌによるレビューショー」など、多くの方々が楽しめるイベントも開催している。

そして、開館20周年を迎える令和6年11月には、記念イベントを開催予定だという。是非とも期待してお待ちいただきたいたい。

館長は、「20年前、懇話会で提言された『地域住民に親しまれ利用しやすい施設』。そして『誰もが、そうだ！きららに行こう！』が、合言葉になるような施設にするため、地域の有志が無我夢中で運営を始めた。今後も、次の世代にその思いを引き継ぎ、いつまでも市民に愛される『きららホール』が続いてほしい」と、熱く語ってくれた。

地域の多くの人々が集い、交流し、学び、体験できる施設として、今後もオリジナリティ溢れる事業が展開され続けるに違いない。（交流事業担当）

研究
伊丹公論

復刊
第36号
通巻 55 号

年3回発行

発行所
伊丹市立図書館ことば
〒664-0895
伊丹市宮ノ前3-17-4
TEL 072-784-8170

伊丹公論の
バックナンバー
はこちら

場だけではなく、子育てについての悩みや疑問に応えるため相談員を配置するなど、子育て支援の場としても活用され、毎日多くの親子でにぎわう。2階の談話コーナーでは、放課後、冬

「フラダンス」や「ヨガ」、「エアロビクス」、自己治癒力をうながす健康体操「自彊術」や「太極拳」など、いずれも利用者が満足できるメニューが揃っています。

館長は、「20年前、懇話会で提
言された『地域住民に親しまれ
利用しやすい施設』。そして『誰
もが、そうだ！きららに行こ
う！』が、合言葉になるようなう
施設にするため、地域の有志が、

第11回
日本一短い
自分史

「とんでもないものを盗まれた!」

大賞に伊丹市の中島さん

ことば蔵はこのほど「あなたと推し」をテーマに募集している「日本一短い自分史」の大賞に、伊丹市の、中島瑠子さん(38)の自分史「とんでもないものを盗まれた!」を選んだ。

日本一短い自分史の募集は平成25年度にスタート。11度目と

八重子さん(73)、名古屋市の山田明日美さん(18)、札幌市の田島栄さん(25)、大阪府摂津市の岬和美さん(74)の4人。大賞作品の全文は以下のとおり。

◇ ◇ ◇
アルセーヌ・ルパン。いわすとされたフランスの大怪盗である。

当時、幼稚園児だった息子と読むつもりで手に取った『10歳リーズがきつかけで、私は瞬く間にルパン作品に夢中になつた。要約された物語でもこんな面白いなればと、子供向けにリライトされた小説、そして完訳本へと手が伸びるのに、そう時間はかからなかつた。



ルパンが登場する舞台のポスターと中島さん=大阪市で

ルパンはスポーツ万能で変装の名人、女性や子供に優しく、いたずら好きで負けず嫌い。車に乗ればスピード狂、実は親日家という一面も。有能な部下達を従え、鮮やかな手口で財宝を盗みだす。なんて面白い男だろ

う!
ふと、ルパン三世の映画で印象的な錢形警部のセリフが思い出される。まるで今の私に向

られた言葉のようではないか。

ただしルパンは私から心だけで

なく、お金や睡眠時間も盗んで

いたが……。盗まれた心は、未だ彼の手中。ルパンを起点に、

私の興味はあちこちに伸びてい

く。未知の扉を次々と開いてく

れる怪盗紳士。ここまできたな

らばいつそ、とどんまで彼を

追いかけてみたいと思う。

◇ ◇ ◇
翌日は春の川にてお引っ越し

歯医者から自転車を漕ぎ春の川

春の川水面に固き意志の顔

春の川ごきげんようとヌートリア

戸川富士子(大阪府豊中市)

渡辺 啓子(神戸市西区)

吊橋は十二人まで春の川

渡辺 啓子(神戸市西区)

優秀賞

さらさらと青い動脈春の川 平 きみえ(伊丹市)

春の川脈を連想させる「青い動脈」という表現が効果的です。

春の川から命が育つて広がって行く感じがします。その命の音

が「さらさら」です。

最優秀賞

伊丹俳壇(春の川) 坪内穂典選

(市立伊丹ミュージアム名譽館長)

さらさらと青い動脈春の川

平 きみえ(伊丹市)

春の川

坪内穂典(伊丹市)

春の川

伊丹市立図書館

ことば蔵

